



Clipperton, l'île des « fous »

Petite tête d'épingle située à 1280 kilomètres à l'**ouest du Mexique**, **Clipperton** est un territoire français sans habitant. Il est par contre colonisé par des myriades d'oiseaux tels que les fous bruns, les fous masqués et les fous à pieds rouges.

Un autre colon très abondant est le crabe orange, à la chair toxique, dont le nombre est estimé à plus de un million.

Cet îlot, reliquat d'un volcan dont la vie fut éphémère, est caractérisé par la présence d'un lagon fermé dont les couches supérieures sont faites d'eau douce.

Cette microscopique **propriété française** a connu une histoire dramatique d'où son surnom d'île de la désolation ou encore d'île des oubliés !